



Masalah Sampah Terus Jadi Sorotan

DLH Muaro Jambi akan Beli 4 Armada Baru

SENGETI - Guna mengatasi permasalahan sampah di Kabupaten Muaro Jambi, yang terus menjadi sorotan anggota Dewan, Dinas Lingkungan Hidup bakal membeli 3 armada pengangkut sampah baru.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Muaro Jambi Evi Syahrul saat ditemui di ruang kerjanya mengatakan penanganan sampah memang belum optimal, hal ini dikarenakan banyak faktor.

Diantara faktor yang dihadapi oleh Dinas Lingkungan Hidup Muaro Jambi, kurangnya armada pengangkut dan petugas yang ada.

Dijelaskannya, saat ini DLH hanya memiliki lima unit armada pengangkut

sampah. Armada ini mengangkut untuk semua kecamatan yang ada di Muaro Jambi.

"Lima armada itu tidak bisa mengcover semua wilayah di Muaro Jambi," kata Evi Sahrul.

Namun demikian, Evi menyebut jika dalam tahun ini pihaknya akan membeli mobil armada pengangkut sampah.

"Tahun ini, ada empat armada pengangkut sampah yang sudah dipesan dari rekanan. Insyaallah dalam waktu dekat sampai di Muaro Jambi," imbuhnya.

Untuk empat armada ini pihaknya menganggarkan dari APBD Muaro Jambi sebesar Rp 2,5 miliar.

"Itu anggaran sewaktu sampah masih dipegang oleh Dinas Perkim kemarin," ungkapnya.

Tidak hanya Armada, DLH juga akan menambah petu-

gas pengangkut sampah dan sopir.

"Masing masing Armada itu minimal ada Lim orang, Satu Sopir empat petugas pengangkut sampahnya," jelasnya.

Ditambahkannya, DLH Muaro Jambi telah membuat jadwal pengangkutan sampah. Untuk itu, masyarakat diharapkan dapat membuang sampah ditempat yang telah disediakan dan pada jam yang telah ditentukan.

"Kami menghimbau kepada masyarakat, agar sampah rumah tangganya dibuang di malam hari, di tempat yang telah disediakan. Dan pada pagi harinya akan diangkut oleh petugas kebersihan," sebutnya.

Ia berharap, masyarakat dapat mematuhi himbauan itu, agar tidak ada lagi sampah yang terlihat menumpuk di siang hari.



IST: JAMBI INDEPENDENT

JADI SOROTAN : Atasi masalah sampah di Muaro Jambi, DLH beli 4 Armada baru.

"Dengan adanya penambahan empat armada tersebut, kami berharap persoalan sampah dapat ditangani dengan maksimal. (jun/viz)